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PREG.MA SENATRICE VALERIA FEDELI  

MINISTRA DELL’ISTRUZIONE, UNIVERSITA’ E 

RICERCA-  

 

e,p.c. AL CAPO DIPARTIMENTO PER IL SISTEMA 

EDUCATIVO DI ISTRUZIONE E FORMAZIONE- 

DOTT.SSA ROSA DI PASQUALE 

      

           e,p.c. AL CAPO DI GABINETTO  

          DOTT.SSA SABRINA BONO 

 

Preg.ma Ministra, 

  

Certamente abbiamo sempre evidenziato la mancanza di qualsiasi forma di 

assistenza, consulenza e coordinamento da parte di taluni uffici scolastici regionali 

(la direzione generale dell’USR Puglia in questo senso è quella che più di tutte brilla 

per l’assenza nello svolgimento di questo delicato ruolo) 

 Premesso quanto sopra, ci permettiamo di sottoporre alla sua cortese 

attenzione l’anomala e a dir poco “incomprensibile” convocazione dei dirigenti 

scolastici e dei direttori dei servizi generali amm.vi delle scuole dellaregione  

effettuata dal direttore generale dell’Usr Puglia nei giorni 20 e 21 luglio 2017. 

 Nella nota che le alleghiamo, e per la quale chiediamo un suo personale 

intervento, si manifesta tutta l’inopportunità della predetta convocazione in un 

periodo in cui le scuole, entro il 25 luglio, sono chiamate a concludere le operazioni 

di valutazione delle domande di inclusione nelle graduatorie di istituto (che senso c’è 

a prorogare il termine se poi i responsabili delle scuole sono chiamati ad effettuare 

una “gita a Bari e Lecce ?). Come spiegare una convocazione per un argomento che, 

tranquillamente, può essere affrontato nei prossimi mesi ? Come spiegare che nel 

programma di convocazione ben 1 ora e trenta minuti (su un totale di ore 3 e minuti 

30 di durata dell’incontro) viene riservato a un “Welcome Coffee”? Come spiegare 

all’opinione pubblica l’aggravio di spesa per l’erario per il rimborso dei costi 

sostenuti per il viaggio a circa 1000 persone per raggiungere le sedi di Bari e Lecce, 

quando siamo in delicato momento per le scuole nella definizione delle procedure di 

fine anno e inizio anno 2017/2018? Come spiegare all’opinione pubblica 

l’incongruenza economica di convocare di circa 1000 e forse più dirigenti per una 

riunione di 3 ore e 30 minuti delle quali 1 ora e 30 riservato a un “lungo caffè di 

benvenuto” e ore 2 di viaggio in media? E’ certa sig.ra Ministra che questa direzione 

generale sia stata affidata in buone mani  ?  

 D’altra parte, una direzione generale che chiama a raccolta i responsabili delle 

scuole  a Bari e Lecce per comunicazioni di servizio ed è totalmente assente nella 

organizzazione a livello provinciale di momenti di incontro per un valido 

coordinamento e approfondimento sulla normativa relativa alla gestione delle 

graduatorie di istituto (facendo mancare il servizio di assistenza e consulenza che 

pure la legge riserva agli uffici periferici) la dice lunga su quanto sopra le abbiamo 

fatto rilevare. 

 Siamo sicuri che la presente verrà esaminata dalla S.V. al fine di evitare, ci 

scusi l’impertinenza, “chiamata a raccolta” per un “ricco e prolungato assaggio di 

“coffee”. 

Cordiali Saluti 

        IL COORDINATORE REGIONALE 

            Maria Antonia Camarca 
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